

Bachelet rechaza postura de la derecha de bloquear las reformas del Gobierno: «Necesitamos que todos rememos para el mismo lado, eso nos ha dicho la ciudadanía»

El Ciudadano · 21 de diciembre de 2023

Bachelet recalcó la importancia de la unidad para generar consensos y "avanzar como país y sumar mayorías".



La ex presidenta Michelle Bachelet cuestionó la postura y las declaraciones que han realizado algunos personajes de la derecha con respecto a las reformas presentadas por el Gobierno Nacional, haciendo énfasis en materia previsional y tributaria.

Los cuestionamientos los realizó durante su participación en el seminario *¿Y ahora qué? Perspectivas para la democracia*, organizado por Horizonte Ciudadano y Rumbo Colectivo; donde se abordó la situación del país, tras los resultados del plebiscito del pasado domingo 17 de diciembre, donde se impuso la opción «En Contra» de la propuesta de la Carta Magna.

En este sentido, la exmandataria indicó que, en estos momentos, todos los sectores políticos del país deben centrarse a responder a las demandas que requiere la ciudadanía,

«La agenda de desafíos del país es enfocarse en resultados importantes para la vida de las personas. Y muchos de los problemas que hoy enfrentamos como país no son, como algunos pretenden hacer creer, responsabilidad exclusiva de este Gobierno, porque el país no se inventa cada cuatro años ni se refunda con cada elección», expresó Bachelet, citada por [Radio U. Chile](#).

Para esto, Bachelet instó a todas las partes a alcanzar un acuerdo y destrabar las reforma previsional, que se encuentran en el Congreso.

«Los acuerdos deben introducirse en resultados e ir en directo beneficio a la población, de ayudar a las personas en su vida diaria. Y eso es lo que debemos aspirar y eso es lo que toda la clase política debiera colaborar», afirmó.

De igual forma, se refirió a algunos comentarios realizados por la derecha, entre los que citó «la oposición no deberá ceder ni un centímetro a las reformas del Gobierno».

Con respecto a esto, Bachelet recalcó que estas acciones solo afectan a las personas que están esperando «que sus problemas urgentes se resuelvan».

«No están los tiempos, yo diría, para darse gustitos políticos. Bueno, nunca están los tiempos para darse gustitos políticos», recalcó la expresidenta, citada por el medio.

Ante esta situación, recalcó la importancia de la unidad para generar consensos y «avanzar como país y sumar mayorías».

«Necesitamos que todos rememos para el mismo lado, eso nos ha dicho la ciudadanía con los dos rechazos en plebiscitos», puntualizó, citada por **24Horas**.

Te interesa leer:

Presidente Boric insta a la unidad de todos los sectores para construir «un país más justo y equitativo»: «Ese es el llamado que hago desde aquí a toda la política»

Fuente: El Ciudadano